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■ 議決結果
　平成 25 年度一般会計補正予算など市長提出
の議案 8件のうち、1件については報告を受け、
残り7件すべてを承認、可決しました。
　また、市民団体などから議会に寄せられた請願
3件、陳情 1件については、1件を採択、3件
を不採択とし、議員発議の議案 1件を原案のと
おり可決しました。

採択された請願
住民の安全・安心を支える公務・公共サービスの体制・機能の充実を求める請願書

６月定例会で賛否が分れた議案等の議決結果� ○ 賛成　● 反対
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専決処分の承認を求めることについて 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

高梁市国民健康保険税条例の一部を
改正する条例 ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ●

国に対して最低賃金引上げ、中小企
業支援策の拡充を求める意見提出を
求める請願書

● 〇 ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇

ＴＰＰ交渉参加に反対する意見書提
出を求める請願 ● 〇 ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇

しょうがい者も含め全ての高梁市民に
公平な就労機会の保障を求める陳情書 〇 〇 ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● ● 〇

◎ 他の議案は全会一致で可決しました。

　平成25年第2回高梁市議会（定例）は、

6月10日に招集され、27日までの18日間の

会期で開催されました。

　一般質問では、議員13名が41項目にわ

たって質問しました。

６月定例会開催
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